



Quels sont les plus beaux bijoux vus sur le tapis rouge de la Mostra de Venise 2025?

Les diamants ont aussi pris la route direction la Mostra de Venise. Best-of joaillier, entre gondole et tapis rouge.

Par Sophie Volanges



À la Mostra de Venise, l'heure est aussi... aux bijoux. Et pas n'importe lesquels. Les maisons italiennes sont évidemment à l'honneur : on pense bien sûr à Pomellato, qui a paré les actrices italiennes **Anna Ferzetti**, **Benedetta Porcaroli** et **Monica Guerritore**, mais aussi à l'apparition très spectaculaire de **Georgina Rodriguez**, qui n'avait décidément pas peur d'accumuler les pièces en or et diamants de **Pasquale Bruni** (ni d'afficher sa spectaculaire bague de fiançailles). Également à l'honneur de la cité des Doges (ses ateliers sont situés à quelques kilomètres de là, dans les terres de la région), **Roberto Coin** avait réservé un exceptionnel collier à la personnalité de la télévision dubaïote **Farhana Bodi**.

Mais Venise, c'est depuis toujours la rencontre des mondes, et les joailliers sont venus de partout pour parer les stars de la Mostra, à l'image de Chopard, de plus en plus présent lors du festival de la fin de l'été. **Sofia Carson**, **Da'Vine Joy Randolph** et, bien sûr, Julia Roberts avait fait le choix de pièces du joaillier suisse, tandis que Boucheron réservait à Clara Luciani sa broche en forme de flèche. Tiffany avait été choisi par **Chloë Sevigny** et **Rosie Huntington-Whiteley**, tandis que Chanel a eu la préférence (en version full look) aussi bien de **Tilda Swinton** que d'**Ayo Edebiri**.

